

### COMPARUTION

Le sous-préfet du district d'Akam Essatouk, le 3e adjoint au maire d'Oyem et plusieurs agents administratifs comparaissent ce jeudi devant le tribunal de première instance du chef-lieu du Woleu-Ntem, pour leur implication présumée dans un trafic d'actes de naissance.

Page 10

### COVID-19

Quatre décès au cours des dernières 48 heures, annoncés hier par le ministre de la Santé, viennent d'en porter le nombre à 80. Un seuil symbolique qui – associé au nombre de nouvelles infections (3 486 rien qu'en ce mois de février) illustre l'ampleur de la 2e vague de la pandémie.

Page 4

### **LIBREVILLE**

Unique candidat au poste laissé vacant par Eugène Mba, désormais édile de la capitale, le PDG Issa Malam Salatou, jusque-là 2e adjoint au maire du 4e arrondissement, a été élu hier 5e adjoint au maire de Libreville grâce aux suffrages de 103 conseillers. 43 ont voté blanc ou nul.

Page 5

# EN RANGS SERRES

LE ministre d'État à l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, et son collègue de la Défense nationale, Michaël Moussa Adamo, étaient hier à Franceville, à Moanda et à Port-Gentil, théâtre de sérieux débordements à la suite d'appels à protester contre les mesures de restriction anti-Covid. Et s'ils ont pu mesurer l'ampleur des dégâts, ils ont surtout tenu à apporter leur soutien aux Forces de défense et de sécurité, en première ligne face aux émeutiers. **Pages 2 & 3** 



#### Pour moi quoi...

Le Vieux disait, "quand un étranger nous apporte sa force de travail, apportons-lui en retour notre amitié".

Il s'est passé hier à Masuku un événement malheureux qui a failli dégénérer en conflit stupide. Un commerçant levantin à qui le Gabon a généreusement accordé la nationalité gabonaise a porté main sur une autorité municipale. Tout simplement parce que l'édile a voulu installer sur le trottoir situé en face de son magasin des petites commerçantes... gabonaises. Pour le Levantin c'en était trop. Alors, il a agi comme dans la plaine de la Beqaa..

Est-ce raisonnable un tel comportement? Ailleurs en Afrique, cela lui aurait coûté très cher. Heureusement, nous sommes un peuple tolérant. Seulement évitons de faire l'amalgame. Il y a expatrié et expatrié. Certains savent où se trouve leur place. Ils s'occupent de leurs affaires, et évitent de naviguer à contre-courant des lois du pays. À côté, il y a cette catégorie d'étrangers parce qu'ils ont des liens particuliers avec des en-hauts d'enhaut, ils pensent que tout leur est permis. Même manquer de respect à l'autorité. Ils se montrent arrogants, désagréables, s'ils n'affichent pas du mépris pour ceux qui leur ont offert le gîte et le couvert. Et ça, les Gabonais ne supportent pas. Et lorsque l'occasion se présente, ils se lâchent. C'est ça, le retour du bâton...

C'est dire que l'amitié, ça se mérite quand on a aussi du respect pour les autres. A don entendeur, salut quo

...Makaya

**COVID - 19** 



## **PORTONS UN MASQUE**

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES





couvrant la houche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains



une personne ayant de la fièvre



la main, éviter les



Nettoyez les objets et les surfaces souillés

TENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratui